

Para fortalecer acciones preventivas en la comuna.

Director Regional de SENAPRED se reúne con alcaldesa de Pelluhue

Pelluhue continúa reforzando la planificación preventiva de cara a los próximos meses, con énfasis en el trabajo frente a incendios forestales y en la preparación del Plan Invierno 2026, con el objetivo de resguardar a las comunidades y fortalecer la respuesta ante emergencias.

En este contexto, el Director Regional de SENAPRED, Carlos Bernales, sostuvo una reunión de trabajo con la alcaldesa, María Luz Reyes, instancia

que permitió avanzar en coordinaciones y potenciar el trabajo colaborativo con el Sistema Comunal de Prevención y Respuesta ante Desastres.

Durante el encuentro también se valoró la aprobación de re-

cursos municipales para la adquisición de equipamiento destinado a emergencias, lo que permitirá mejorar la capacidad de respuesta y seguir fortaleciendo la prevención en la comuna.

